



Le club de judo de Terrasson était présent le samedi 7 décembre 2019 à Limoges. Deux cadets et trois vétérans sont allés disputer le tournoi des couleurs.

Le matin, Arnaud Sautet, en moins de 50kg, démarre bien la compétition en gagnant son 1er combat par ippon. Il perd le second, mais gagne à nouveau le 3ème par ippon. Il s'incline au 4ème sur osei komi. Il ne se classe pas, mais remporte 20 points de plus pour sa ceinture noire. "Il se rapproche des 100 points, bravo Arnaud, bien joué !" souligne son coach.

Nathan Aurejac, cadet 1ère année, gagne son premier combat mais perd les deux suivants. En moins de 73 kg, avec sa taille de titan, Nathan n'arrive pas encore à bien gérer ses déplacements face à des adversaires tous bien plus petits que lui. L'expérience viendra au fil des combats, et il va vite comprendre où il doit poser ses mains avec ses grands bras et positionner ses longues jambes.

L'après midi, nos vétérans étaient prêts à en découdre et devant leurs supporters venus les encourager, ils ont fait le job et montent tous sur le podium.

Pour son retour à la compétition après plusieurs années d'arrêt, Laurent Demay participait à l'animation loisir des ceintures noires. 5 combattants vétérans, tous poids confondus, devaient s'affronter. Laurent fait une belle entame en gagnant ses deux premiers combats. Il perd le 3ème contre un adversaire bien plus lourd et plus grand que lui, mais se remobilise à fond pour finir sur une victoire au dernier combat. Il monte sur la 2ème marche du podium. "Bravo Laurent, beau retour".

Aurélien Picard, dans une poule de 6, venait surtout chercher les 5 points qu'il lui manquait pour être définitivement ceinture noire, et pour une fois, il a des vétérans comme lui pour combattre, certes un peu plus lourds, mais tout aussi "vieux". Chose faite au 1er combat qu'il gagne par waza ari et ça suffit. Enfin ceinture noire, il aurait pu être totalement libéré mais ses "fans" Terrassonnais présents lui remettent la pression pour qu'il finisse 1er sur le podium. Il gagne les deux combats suivants, s'incline au 4ème et gagne le dernier. Il finit 2ème.

La star Terrassonnaise de la journée était incontestablement Bruno Gauthier. Notre super lourd

3XL faisait ses tous premiers pas en dehors des tatamis de l'entraînement. Qu'est ce qu'on a bien fait de le pousser un peu à essayer au moins une fois ! Il n'a laissé aucune chance à ses adversaires en gagnant ses quatre combats par ippon ! Bon, avec beaucoup d'art et pas toujours la manière, mais le boulot est fait ! Après cette première expérience, Bruno, ravi et content, est prêt à se lancer dans le championnat. Attention, le Teddy Riner de Terrasson vient sans doute de naître !

"Bravo à tous, notre prof Jojo avait l'air très content de sa journée !" **S. P.**

Le même jour, Gabriel Grolhier combattait au tournoi régional de Chauvigny. Ils ne sont que trois dans sa catégorie en moins de 27kg mais il est le seul première année. Il perd son premier combat sur décision avec un waza ari partout. Jeremy le conditionne pour le deuxième combat, car il y aura une heure d'attente entre les combats, il perd son deuxième combat mais en s'étant bien battu. Il termine quand même troisième et ramène au club une super médaille.

"Merci à Jeremy Pachère de l'avoir accompagné pour le coacher". **S.G.**

Dimanche 8 décembre 2019, c'était le tournoi de Belvès. C'est au nombre de 13 que les judokas terrassonnais se sont déplacés. Malgré le temps, ils sont tous partis motivés ! Résultats : de jolis podiums et un super coaching pour les encourager. Merci donc à Anthony Bersanne et Bruno Gauthier pour ce rôle qui a bien boosté nos sportifs du jour. Bravo aussi à Enzo Baptista qui a arbitré les poussins.

Chez les moustiques, Sacha Boussier et Jules Mourlhon se sont déplacés et ont participé aux jeux qui leurs ont été proposés. Ils finissent tous les deux premiers très fiers de repartir avec leur belle médaille.

Chez les mini poussins, Lény Baptista, dans une poule de trois, perd ses deux combats et finit dernier. Meily Ben Allal, dans une poule de quatre, fait ex-aequo au premier combat et gagne les deux suivants. Elle finit première.

Daccord Louca, dans une poule de quatre, gagne ses trois combats et finit premier ! Ther Hugo, dans une poule de quatre, gagne ses trois combats et finit premier !

Chez les poussins, Lélia Alcindor, dans une poule de trois, perd son premier combat et gagne le deuxième. Elle finit deuxième. Romane Courteix, dans une poule de quatre, fait ex-aequo au premier combat, perd le deuxième et fait ex-aequo dans le dernier. Elle finit deuxième. Cloé Fonferrier, dans une poule de quatre, avec Emilie, fait ex-aequo dans ses deux premiers combats et gagne le troisième. Elle finit deuxième. Emilie Gauthier, dans une poule de quatre avec Cloé, fait ex-aequo dans ses deux premiers combats et perd le troisième. Elle finit troisième. Cylia Rauchet dans une poule de quatre, gagne son premier combat, fait ex-aequo dans le deuxième et gagne le troisième. "Elle finit première. Bravo pour sa ténacité" souligne le coach qui ajoute "Bravo à nos cinq poussinettes qui sont allées chercher 30 points supplémentaires pour le Sakura et une pensée pour Lina Boile qui a dû renoncer à sa participation suite à une entorse".

## Judo Terrasson : bons résultats à tout niveau

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Mercredi, 11 Décembre 2019 16:17

---

Chez les benjamins, Enzo Baptista, dans une poule de quatre avec Noa (avec une jeune fille), fait ex-æquo dans ses deux premiers combats et gagne le troisième. Il finit deuxième. Noa Ther, dans la même poule qu'Enzo, fait ex-æquo dans le premier combat, gagne le deuxième et perd le dernier. Il finit troisième. "Félicitations à tous pour avoir fait ce déplacement et montrer encore une fois de jolies démonstrations". **C.J.**